
ВЕСТИ
КИРОВСКИЙ ОКРУГ
Издаётся с 27 октября 2004 года № 8 (154) октябрь 2023 www.admomsk.ru

ГОРОд, ГдЕ я хОчУ жИТь! блаГОУСТРОЙСТВО

В администрации Кировского округа 
подвели итоги осеннего месячника по 
санитарной очистке и благоустройству 
территорий. В генеральной уборке при-
няли участие около 9500 жителей Лево-
бережья. > стр. 4

В Кировском округе завершено благоу-
стройство дворов, общественных про-
странств и магистралей в рамках реали-
зации национальных проектов «Жилье и 
городская среда», а также «Безопасные 
качественные дороги».  > стр. 3

В общегородском субботнике, 
завершившем месячник чистоты, 
приняли участие более 61 тыся-
чи омичей. Горожанами убрано 
свыше 1900 кубометров мусора, 
очищено более 300 гектаров га-
зонов, высажено 1039 деревьев 
и 249 кустарников.

Месячник чистоты был объяв-
лен в нашем городе с 11 сентября. 
В нём принимали участие активные 
жители и представители комитетов 
территориального общественного 
самоуправления, городские служ-
бы благоустройства, предприятия 
и предприниматели, общественные 
организации и муниципальные слу-
жащие.

На 33 различных локациях в убор-
ке города приняли участие более 
1200 сотрудников администрации 

Месячник чистоты

ОСЕнняя УбОРКа для ГОРОда

города и правительства Омской об-
ласти. Они наводили чистоту как в 
парках и скверах, так и вдоль основ-
ных магистралей.

Промышленные предприятия 
и торговые комплексы выходили 
на средники, а также поддержали 
общегородской субботник. Сотруд-
ники торговых комплексов, среди 
которых «Омский», «Флагман», «Ква-
дро», «Маяк», «Кристалл», «Каскад», 
«Голубой огонек», «Дружный мир», 
ТД «Любинский», «Октябрь», «Апель-
син» и многие другие, подготовили 
к зиме газоны на прилегающих тер-
риториях, вырезали сухостой, при-
вели в порядок бордюры, лавочки 
и урны, помыли входные группы и 
витрины, вывезли мусор. 

Больше 1,1 тыс. кубометров мусо-
ра, собранного во время субботника, 
вывезли с городских улиц работни-

ки муниципального управления до-
рожного хозяйства и благоустрой-
ства. В работе были задействованы 
более 1400 сотрудников и 300 еди-
ниц техники.

Активные омичи и представители 
КТОСов вышли на уборку придомо-
вых территорий, высадили во дво-
рах деревья и кустарники.

Массовые высадки зеленых насаж-
дений проходили и на общественных 
пространствах. Новые деревья по- 
явились на набережной Тухачевско-
го, в парке 30-летия Победы, в скве-
рах по ул. Ватутина и Молодожёнов, 
по ул. Перелёта, 19, Труда, Маркова, 
Гашека, Молодова, Моторной, Д. Бед-
ного, Шакурова, 1-я Станционная, Ба-
тумская, Карбышева, Вокзальная, на 
Сибирском проспекте и пр. Мира, на 
пересечении улиц Фрунзе и Герце-
на, по ул. Б. Хмельницкого, в микро-
районах Большие Поля, Николаевка 
и Первокирпичный.

Среди деревьев – два сорта ивы 
(шаровидная и извилистая), пирами-
дальный тополь, дуб, ель, яблоня, ря-

бина, липа, сосна, пихта, орешник и 
другие, из кустарников – калина, об-
лепиха, черемуха, вишня, сирень.

Набережную Тухачевского укра-
сили 100 шаровидных ив, выращен-
ных в муниципальном питомнике. 

Питомник предоставил ивы и для 
парка 30-летия Победы, где мэр Сер-
гей Шелест вместе с губернатором 
Виталием Хоценко и представите-
лями «Единой России» высадили 40 
деревьев. 

«Благодарю всех омичей, приняв-
ших участие в месячнике по благо- 
устройству и санитарной очистке го-
рода, общегородском субботнике. 
Отдельные слова благодарности в 
адрес комитетов территориально-
го общественного самоуправления, 
хозяйствующих субъектов, предпри-
нимателей, принимавших участие в 
этой работе. Вижу, что всё большее 
количество горожан участвует в 
подобных мероприятиях. Надеюсь, 
эта тенденция сохранится», – под-
вел итоги месячника чистоты Сергей  
Шелест.

С 16 октября стартовал при-
ём заявок на конкурс муници-
пальных грантов.

На пресс-конференции, посвя-
щённой проведению 18-го кон-
курса муниципальных грантов, 
вице-мэр Владимир Куприянов 
рассказал о его основных момен-
тах. Предлагаем ключевые тезисы 
мероприятия.

Чем отличается текущий кон-
курс от предыдущего?

– В 2024 году в конкурс му-
ниципальных грантов мы инте-
грируем инициативу губерна-
тора Омской области Виталия 
Павловича Хоценко о проведе-
нии проекта «Решают люди». Под 
это создана отдельная номина-
ция, направление которой – бла-
гоустройство общественных про-
странств, детских и спортивных 
площадок и другие инициативы 

Решают люди

ВРЕМя ИдЕЙ
по созданию комфортной город-
ской среды.

Как будут оцениваться заяв-
ки в новую номинацию «Реша-
ют люди»?

– Предполагаем, что заявок бу-
дет много, и это будут проекты по 
благоустройству, поэтому в состав 
конкурсной комиссии вошли главы 
администраций административных 
округов – люди, которые отвечают за 
развитие территорий и заинтересо-
ваны в нем. При оценке заявок будет 
учитываться доля жителей, проголо-
совавших за тот или иной проект. В 
этой номинации организация может 
быть признана победителем конкур-
са по десяти проектам.

Сколько номинаций будет в 
конкурсе?

– Конкурс проходит по четырем 
номинациям: «Наши традиции», 
«Семья и спорт», «Омск – своих 
не бросаем» и «Решают люди».

Кто может подать заявку?
– В конкурсе могут принять 

участие все социально ориенти-
рованные НКО, осуществляющие 
деятельность в городе Омске. Та-
кой критерий, как срок регистра-
ции организации, с этого года от-
сутствует.

Как подать заявку?
– Прием заявок начался 16 октя-

бря и продлится до 15 ноября 2023 
года. Мы существенно упростили 
форму заявки и перечень доку-
ментов: теперь он максимально 
прост, насколько это юридически 
возможно. Никаких лишних доку-
ментов мы у участников проекта 
запрашивать не будем. Для участия 
в конкурсе необходимо подать 
заявку на предоставление гран-
та, копии правоустанавливающих 
документов, информацию о самом 
проекте и гарантийное письмо. Бо-
лее подробную информацию мож-
но получить в управлении обще-
ственных отношений и социальных 
вопросов администрации Омска 
(улица Гагарина, дом 34, кабинет 
218, телефон 78-77-63), а также в 

разделе «Общественные органи-
зации» на сайте администрации 
города (admomsk.ru). Кроме того, 
до 13 ноября по понедельникам в 
17:00 в штабе общественной под-
держки партии «Единая Россия» 
на проспекте Маркса, 6 проходят 
консультации для всех желающих 
принять участие в конкурсе.

Как определят победителей?
– Оценивать заявки будет кон-

курсная комиссия, состоящая из 
специалистов администрации го-
рода, депутатов горсовета, пред-
ставителей Общественной палаты. 
Имена победителей назовут в на-
чале 2024 года, а реализовать свои 
инициативы они должны будут до 
конца следующего года.

ПРОЕКТ 
бюджЕТа 
СВёРСТан

Доходы бюджета вырастут 
более чем на два миллиарда.

Финансисты администрации 
города завершили формиро-
вание проекта бюджета Омска 
на 2024 год и плановый период 
2025–2026 годов.

Бюджет рассмотрен профиль-
ным комитетом Омского город-
ского Совета и вышел на этап  
публичных слушаний.

Доходная часть казны запла-
нирована в объеме 34,1 милли-
арда рублей, расходы – 35,4 мил-
лиарда.

Из вышестоящих бюджетов 
предполагаются поступления в 
размере 8,7 млрд рублей. В том 
числе благодаря федеральным 
средствам продолжится реали-
зация национальных проектов 
на территории города – всего 
на исполнение 7 национальных 
проектов предусмотрено 6,4 млрд 
руб.

Поддержка федерального бюд-
жета в 2024 году планируется и 
при окончании работ по ликвида-
ции трех свалок (в Советском, Ле-
нинском, Октябрьском округах), 
на эти цели будет направлено 3,2 
млрд руб.

Объем дорожного фонда с уча-
стием федеральных средств также 
вырастет: в 2024 году он составит 
4,8 млрд рублей – на 0,7 млрд руб. 
больше, чем первоначально было 
утверждено на 2023 год.

Основная доля расходов бу-
дет направлена на оказание му-
ниципальных услуг, выполнение 
работ бюджетными и автономны-
ми учреждениями города, обеспе-
чение исполнения судебных ре-
шений.

«Нам вместе с депутатским 
корпусом предстоит напряжён-
ная работа по согласованию и, 
если понадобится, редактиро-
ванию документа, – отметил мэр 
Сергей Шелест в своем телеграм-
канале. – Одно могу сказать с пол-
ной уверенностью: все мы будем 
действовать в интересах Омска и 
его жителей».

Развитие



капитальный РеМонт
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В 2023 году по нацпроекту 
«Безопасные качественные 
дороги» подрядчики обно-
вили дорожное полотно и ин-
фраструктуру на 14 городских 
улицах.

На улицах Шаронова, Перелёта, 
дублере Волгоградской, Серова, 
50 лет ВЛКСМ, Будеркина, Петра 
Осминина, Романенко, 75-й Гвар-
дейской бригады, Бородина, Ва-
вилова, Партизанской, Интерна-
циональной и Думской заменили 
деформированный слой асфаль-
та по всей ширине проезжей ча-
сти, установили бордюры, свето-
форы, обустроили новые широкие 
тротуары, съезды и парковочные 
места.

На комплексный ремонт 14 
улиц направлено более 671 млн 
руб., отремонтировано 16 км до-
рог.

ОМСКУ – КачЕСТВЕнныЕ дОРОГИ

«Условия нацпроекта «Безо-
пасные качественные дороги» 
позволяют подрядчикам начать 
ремонт с опережением графика. 
К примеру, подрядные организа-
ции, выигравшие тендеры на объ-
екты 2024 года, уже приступили 
к ремонту улиц Омской, Заозёр-
ной, Волочаевской, Театральной 
площади», – отметил первый заме-
ститель директора департамента 
городского хозяйства мэрии Ми-
хаил Горчаков.

В перечне следующего года – 
ремонт дорог по улицам 60 лет 
Победы, 6-я Шинная, Маяковско-
го и Коммунальная. По решению 
главы региона Виталия Хоценко 
администрации города допол-
нительно выделены финансо-
вые средства в размере 75 млн 
руб. на комплексные работы на 
улице Гусарова в центре города. 
Кроме того, до конца 2024 года 

дорогу по улице 10 лет Октября 
– Сыропятскому тракту комплек-
сно реконструируют.

Также по национальному про-
екту в Омске продолжается капи-
тальный ремонт Ленинградского 
моста. С 15 октября открыто дви-
жение по обновленной левой по-
ловине моста по направлению с 
Левого берега, по одной полосе в 
каждую сторону. Ремонтные рабо-
ты перемещены на правую поло-
вину моста. Строительная готов-
ность объекта сегодня составляет 
уже 60%, проектные сроки под-
рядчиком соблюдаются. Завер-
шить капремонт должны до кон-
ца мая 2024 года.

Благодаря нацпроекту рядом 
с мостом появилась новая транс-
портная развязка протяженно-
стью 670 м. Она обеспечивает 
безопасное примыкание улицы 
3-я Островская к Ленинградско-
му проспекту, а также повышает 
транспортную доступность при-
легающей территории, в том чис-

ле природного парка «Птичья га-
вань» и парка культуры и отдыха 
им. 30-летия Победы. В рамках 
строительства, стоимость кото-
рого составила 242,5 млн рублей, 
обустроены линия наружного 
освещения, ливневая канализа-
ция, тротуар, велосипедная до-
рожка и парковка на 252 маши-
номеста. Также на площадках 
отдыха для пешеходов и велоси-
педистов установлены скамейки, 
урны, вазоны, небольшая спор-
тивная площадка с тренажёрами-
брусьями.

Кроме работ по нацпроекту, 
силами городского БУ «Управле-
ние дорожного хозяйства и бла-
гоустройства» в текущем году от-
ремонтировано более 300 тысяч 
метров дорог. На части из них про-
водили аварийный ямочный ре-
монт, а на некоторых обновлено 
асфальтовое покрытие по всей 
ширине проезжей части: это до-
роги к микрорайонам Новоалек-
сандровский, Загородный, дорога 

к селу Андреевка, часть Сыропят-
ского тракта, улица Конева, до-
роги в посёлке Черемуховское 
и многие другие объекты в раз-
ных микрорайонах Омска. В этом 
году городские дорожные служ-
бы уже уложили новый асфальт 
на участках общей площадью  
527 тыс. кв. м.

На дороги города за сезон 
нанесли в два раза больше раз-
метки краской и пластиковой 
разметки, чем в прошлом году, –  
142 тыс. кв. м, из них 35 тыс. кв. м 
– пластиковая разметка. Допол-
нительные средства в размере  
77 млн руб. удалось получить бла-
годаря инициативе губернатора.

В этом году в Омске на 10 круп-
ных перекрестках впервые по-
явилась вафельная разметка, в 
том числе на перекрестках улиц 
Жукова – Масленникова, Жукова 
– Лермонтова, Герцена – Фрунзе, 
Конева – 3-я Енисейская и других. 
Эта разметка призвана помочь в 
борьбе с пробками: на ней запре-
щено останавливаться, чтобы не 
создавать препятствие для движе-
ния транспорта в поперечном на-
правлении, и на нее запрещается 
выезжать, если впереди образо-
вался затор.

В местах повышенной концен-
трации ДТП в Омске до конца осе-
ни установят 11 светофоров. По 
региональной программе «Безо-
пасность дорожного движения» 
два существующих светофора 
попали под реконструкцию и по-
строено еще восемь. Из городско-
го бюджета направлены средства 
на строительство светофора по  
ул. Энтузиастов. 

Финансирование на капремонт 
омских школ поступило в полном 
объеме, в настоящее время опре-
деляются подрядчики работ.

После этого будут установлены точ-
ные сроки закрытия 14 образователь-
ных учреждений на капитальный ре-

монт. Планируется, что дети доучатся 
текущую четверть, чтобы начать об-
разовательный процесс в ближайшей 
школе со следующей четверти.

План распределения учащихся на 
время проведения капитального ре-
монта сформирован, все участники 
процесса проинформированы.

Например, в школе № 14 на се-
годня обучаются 1024 ребенка, ко-
торые будут распределены в шко-
лы № 16 и 23. Для детей разработан 
безопасный маршрут до этих школ, 
предусмотрена компенсация транс-
портных расходов – вопрос прошел 
обсуждение в профильном комитете 

Омского городского Совета, его приня-
тие ожидается на пленарном заседании  
горсовета.

Отметим, что здание школы № 14 
построено более 60 лет назад, за это 
время пришло в негодность боль-
шинство систем жизнеобеспечения: 
канализация, водопровод, электри-

ка, кровля. Директор школы Влади-
мир Баранов отметил, что родители 
учеников спокойно и с пониманием 
восприняли информацию о закры-
тии школы на капитальный ремонт, 
поскольку через два года ребята вер-
нутся в обновленную современную  
школу.

СРЕдСТВа на КаПРЕМОнТ шКОл ПОСТУПИлИ



ГоРод, Где я хочу жить!
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В администрации Кировского 
округа напомнили, чтов конце 
августа Виталий Хоценко про-
вел встречу с жителями Левобе-
режья, в рамках которой омичи 
задали более 50 вопросов. Часть 
из них оперативно решена.

Более 500 жителей Кировского 
округа пришли на встречу с гла-
вой региона Виталием Павловичем 
Хоценко и мэром Омска Сергеем 
Николаевичем Шелестом. В ходе 
живого диалога, который длился 
более двух часов, прозвучали во-
просы, больше всего волнующие 
горожан. Часть из них касалась 
масштабных проектов, напри-
мер строительства аэропорта 
Федоровка. А некоторых жителей 
волновало обустройство придо-

В Кировском округе завер-
шены благоустроительные ра-
боты в рамках реализации на-
циональных проектов «Жилье 
и городская среда», а также 
«Безопасные и качественные 
дороги».

В администрации Кировского 
округа отметили, что благодаря 
участию в федеральной програм-
ме «Формирование комфортной 
городской среды» национально-
го проекта «Жилье и городская 
среда» планово, с учетом мне-
ния омичей, удается благоустра-
ивать дворовые территории и об-
щественные пространства.

В нынешнем году обновлены 
13 дворов Левобережья. В рам-
ках проекта выполнены работы 
по обустройству бордюров, тро-
туарной плитки, асфальтированию 
проездов и организации парковок. 
С 2017 года в Кировском округе 
благоустроено 88 дворовых тер-
риторий.

Кроме того, завершены рабо-
ты по обустройству общественной 
территории в микрорайоне При-
брежный. Проект комплексного 
благоустройства был рассчитан 
на два года. В прошлом году вы-
полнено устройство тротуаров, 

В администрации Кировского 
округа проинформировали, что 
за пять месяцев текущего года 
в штаб поступило более 350 об-
ращений.

В основном вопросы касаются 
выделения мест в детском саду или 
перевода в другое дошкольное 
учреждение, льготам по оплате  
коммунальных услуг, выделения 
материальной помощи, газифи-
кации домостроений.

«За истекший период текущего 
года более 70 обращений касались 
выделения мест в детских садах, – 
рассказала специалист отдела по 
делам молодежи, социальной по-
литики, культуры и спорта адми-
нистрации Кировского округа Еле-
на Калиниченко. – С коллегами из 
департамента образования мэрии 
стараемся максимально оператив-
но отрабатывать подобные вопро-
сы. Кроме того, ребятам из семей 
мобилизованных омичей накану-
не нового учебного года вручены 
школьные наборы и организовано 
праздничное мероприятие ко Дню 
знаний. Нескольким обратившим-
ся оказана помощь в прохожде-
нии медицинского обследования 
и лечения, содействие в трудо- 
устройстве. Однако с приближе-
нием холодного времени года уве-
личилось количество обращений 

В администрации Кировско-
го округа подвели итоги летней 
оздоровительной кампании. На 
базе школ округа была органи-
зована работа 27 лагерей с днев-
ным пребыванием детей, где от-
дохнули почти 2,8 тысячи юных 
жителей Левобережья.

Как сообщили в отделе по делам 
молодежи, социальной политики, 
культуры и спорта администрации 
округа, группы ребят были ском-
плектованы согласно возрасту – от 
шести с половиной до 17 лет.

Пребывание школьников осу-
ществлялось в режиме 6-часового 
неполного дня, с организацией 
двухразового питания. Кроме 
того, в 5 клубах для детей и мо-
лодёжи работали профильные от-
ряды, где ребята могли интересно 
и с пользой провести свободное 
время: посетить экскурсии, кино-
театры, принять участие в спортив-
ных состязаниях. В клубах также 
можно было позаниматься в секци-
ях по футболу, кикбоксингу, гире-
вому спорту, настольному теннису, 
дартсу, подвижным и спортивным 
играм.

«Лето – это замечательное вре-
мя, когда ребята могут свободно 
пообщаться, сбросить усталость, 

дИалОГ С ГУбЕРнаТОРОМ
мовых территорий. Больше всего 
обращений все же звучало на темы 
транспорта, обустройства тротуа-
ров, дорог и освещения.

Часть проблемных вопросов, 
по которым губернатором даны 
поручения, оперативно решены. 
На отработку большинства других 
обращений, несомненно, необхо-
димо больше времени, но все они 
рассматриваются в индивидуаль-
ном порядке.

Так, по просьбе жителей девято-
го микрорайона обустроили тро-
туар по ул. Дергачева, обеспечив 
тем самым подход к физкультурно-
оздоровительному комплексу и 
бульвару Веретено.

Еще одним объектом благо- 
устройства стала грунтовая доро-
га по ул. Граничной. В нынешнем Председатель КТОСа 

«Левобережный-9» 
Юлия Бартель: 
«В прошлом году завер-
шилось благоустройство 
бульвара Веретено. Обнов-
ленная территория сразу 
стала местом притяже-
ния жителей микрорайо-
на – очень много гуляющих 
мам с колясками, пожилых 
людей, ребятишек, жела-
ющих покататься. Но вот 
дойти до парка, особенно 
в слякоть, было проблема-
тично. Здорово, что руко-
водители нас услышали и 
оказали содействие в ре-
шении проблемы. Жители 
очень довольны».

МНЕНИЕ

году наиболее разрушенный уча-
сток площадью более 3000 кв. м за-
асфальтирован, в следующем году 
работы будут продолжены.

Также по обращению, прозву-
чавшему на встрече, оборудована 
тротуарная дорожка от дома по 
ул. Конева, 14/2 к остановке обще-
ственного транспорта.

Кроме того, по просьбе жителей 
первого микрорайона в сквере «Го-
родская поляна» будет установлен 
детский спортивный комплекс. Для 
этих целей уже перечислены до-
полнительные средства, определе-
но место установки, в ближайшее 
время станет известна подрядная 
организация для выполнения дан-
ных работ.

СОздаёМ 
КОМфОРТнУю 
СРЕдУ

велодорожек, установлены ска-
мейки и урны, а также уличные 
светильники. Кроме того, выпол-
нены работы по озеленению – уло-
жен рулонный газон, высажено 78 
деревьев, также обустроена систе-
ма поверхностного водоотвода. В 
районе подземного пешеходного 
перехода по дублеру ул. Лукашеви-
ча выполнено устройство допол-
нительных пандусов, плиточных 
тротуаров, а также высажено 34 
крупномерных дерева, установ-
лены скамейки и урны.

Работы второй очереди бла-
гоустройства выполняло ООО 
«Градстрой». В нынешнем году 
здесь появились тротуары из бе-
тона и плитки, выполнено озеле-
нение, вдоль парковки и пешеход-
ной зоны установлены 32 новые 
опоры освещения, а также лавоч-
ки и урны.

Пять лет назад в регионе старто-
вала реализация еще одного наци-
онального проекта «Безопасные и 
качественные дороги». В летний пе-
риод текущего года полностью за-
менен деформированный асфальт, 
установлены бордюры, светофоры, 
обустроены тротуары и съезды на 
3 магистралях Кировского округа – 
ул. Шаронова, ул. Перелёта, дубле-
ре ул. Волгоградской.

дети

лЕТО 
С ПОльзОЙ

накопленную за учебный год, и 
самое главное, поправить здоро-
вье, – отметила начальник отдела 
по делам молодежи, социальной 
политики, культуры и спорта ад-
министрации Кировского округа 
Надежда Кумердан. – Чтобы отдых 
ребят был комфортным и полез-
ным, проведена большая органи-
зационная работа. Особо отмечу, 
что оздоровление получили так-
же дети из семей, находящихся в 
трудной жизненной ситуации, и 
дети из неполных семей».

Надежда Кумердан добавила, 
что весь летний период на базе 
семи клубов для детей и молоде-
жи были организованы детские 
досуговые площадки.

По информации специалистов, 
у юных жителей Кировского окру-
га была возможность отдохнуть и 
получить лечение и на базе дет-
ских лечебных учреждений округа: 
БУЗОО «Детская городская боль-
ница № 1» и БУЗОО «Детский са-
наторий № 2», детской городской 
поликлиники № 4. Здесь они по-
сещали бассейн, процедуры мас-
сажа, ЛФК, физиолечение.

своих не БРосаеМ

ПРОдОлжаЕТ РабОТУ шТаб 
ПО ПОддЕРжКЕ СЕМЕЙ 
МОбИлИзОВанных ОМИчЕЙ

омичей, участвующих в програм-
ме догазификации».

Елена Калиниченко отметила, 
что последний вопрос сейчас на 
особом контроле администрации 
– в адрес газораспределительных 
организаций, осуществляющих 
работы по газификации домов 
участников СВО, направлены хо-
датайства о необходимости под-
ключения таких домостроений в 
первую очередь. Так, до середины 
ноября голубое топливо появится 
в домах по улицам 7-я Кировская, 
44, 1-я Кировская, 39, 1-я Киров-
ская, 70а, Профинтерна, 66, Кар-
пинского, 70, Горбунова, 42.

В окружной администрации до-
бавили также, что в рамках взаимо-

действия с общественными орга-
низациями на постоянной основе 
ведется сбор и передача гумани-
тарного груза: посылок с продук-
тами, одеждой, строительных 
материалов и инструментов для 
ремонта техники, медикаментов 
и других необходимых вещей для 
омичей, принимающих участие в 
СВО. Также в округе работают груп-
пы волонтёров по изготовлению 
маскировочных сетей, камуфляж-
ного снаряжения.

Подать обращение в штаб 
можно с понедельника по 
четверг с 8:30 до 17:45,  
в пятницу с 8:30 до 16:30 
по адресу: ул. Профинтер-
на, 15, каб. 207б, тел. 55-
01-70.

АКТУАЛЬНО

Вопросы газификации домов, 
где проживают семьи омичей – 

участников специальной военной 
операции, стоят на особом контроле
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В Кировском округе про-
ходят мероприятия по пред-
упреждению ДТП. Активисты 
КТОСов совместно с сотруд-
никами ОГИБДД УМВД России 
по городу Омску напомина-
ют юным омичам и их роди-
телям о правилах поведения 
на проезжей части.

Профилактические акции 
прошли в комитетах террито-
риального общественного са-
моуправления «Кировец-2», 
«Левобережный-7», «Рябинов-
ка». Юным пешеходам вруча-
лись памятки о значении све-
тоотражающих элементов на 
одежде.

Сотрудники Госавтоинспекции напомни-
ли правила безопасного движения по пеше-
ходному переходу и вблизи проезжей части, 
обратили особое внимание на дорожные 
знаки, которые необходимо знать ребятам. 
В микрорайоне Рябиновка акция была на-
правлена на изучение ПДД для велосипе-
дистов и владельцев самокатов. Главный 
принцип для тех, кто управляет средствами 
индивидуальной мобильности, – недопу-
стимость выезда на проезжую часть. Кро-
ме того, специалисты напомнили о важно-
сти использования шлемов, налокотников 
и наколенников, вручили ребятам темати-
ческие буклеты.

«Активисты нашего комитета решили 
не ограничиваться одной акцией, а разра-
ботали целый проект «Азбука дорожной 
безопасности», который стал победителем 
конкурса муниципальных грантов, – рас-
сказала председатель КТОСа «Кировец-4» 

Юноши, обучающиеся в образователь-
ных учреждениях Левобережья, прове-
ли один день в армии. Мероприятие ор-
ганизовано в связи со стартом осенней 
призывной кампании.

В администрации Кировского окру-
га сообщили, что традиционно в период 
прохождения весеннего и осеннего при-
зыва в округе проводятся тематические 
мероприятия, направленные на повыше-
ние престижа воинской службы в глазах 
современной молодежи, а также улучше-
ние военно-патриотического воспитания. 
По сложившейся традиции, будущие при-
зывники посещают военные музеи, памят-
ники воинам-героям, встречаются с вете-
ранами.

Юноши – учащиеся образовательных 
учреждений Левобережья провели День 
в армии. Ребята побывали в одной из во-
инских частей, увидели условия прожива-
ния военнослужащих, узнали о тонкостях 
прохождения военной службы и многое 
другое. А еще ребят угостили настоящей 
солдатской кашей.

Кроме того, 12 октября в региональном 
отделении ДОСААФ состоялся День при-
зывника. В торжественной обстановке но-
вобранцам вручили повестки в военкомат. 
Для будущих защитников Родины была ор-
ганизована экскурсия в учебный класс, где 
установлен бронетранспортёр, они посети-
ли тир, пообщались с участниками боевых 
действий, услышали слова напутствия.

В Кировском округе завершается реа-
лизация инициативных проектов горо-
жан. Объектами благоустройства нынеш-
него года являются территория вблизи 
дома 25 по ул. Перелета и сквер им. Ва-
тутина.

В окружной администрации напомнили, 
что именно они стали победителями народ-
ного голосования, которое проходило в мар-
те на платформе обратной связи «Госуслуги. 
Решаем вместе».

Специалисты рассказали, что благо- 
устроительные работы в сквере им. Ватути-
на завершены полностью. Здесь подрядной 
организацией ООО «Фаворит» выполнено 
обустройство тротуарных дорожек, уста-
новлены лавочки и урны, а в центре пеше-
ходной зоны высажена ель. Также в рамках 
городского субботника активными жителя-
ми микрорайона проведены работы по озе-
ленению – обновленную территорию укра-
сили саженцы канадских кленов.

«Благоустройство территории в микро-
районе Прибрежный также находится на 
финишной прямой, – рассказал первый за-
меститель главы администрации Кировско-
го округа Николай Хроленко. – Завершено 
обустройство пешеходной зоны, установ-
лено ограждение, проложена линия наруж-
ного освещения и установлены фонари, в 
ближайшие дни планируется посадка де-
ревьев и установка малых архитектурных 
форм».

Николай Хроленко добавил, что жители 
микрорайона Прибрежный вышли целы-
ми семьями, чтобы своими силами выса-
дить на этом участке 20 саженцев елочек, 
и в последующие годы планируют озеле-
нение продолжить.

В администрации Кировского округа 
подведены итоги осеннего месячника по 
санитарной очистке и благоустройству 
территорий.

В этом году, кроме общегородского суб-
ботника, который состоялся 7 октября, на 
Левобережье прошло четыре средника. На 
генеральную уборку округа вышли ини-
циативные горожане, активисты КТОСов, 
сотрудники предприятий и организаций, 
учреждений образования, а также управ-
ляющих компаний – почти 9500 человек.

 Главными объектами  работ стали места 
общего пользования, а также территории, 
прилегающие к предприятиям, учреждени-
ям и организациям округа. Особое внима-
ние уделили уборке парков и скверов, в том 
числе благоустроенных в рамках федераль-
ного проекта «Формирование комфортной 
городской среды» национального проекта 
«Жилье и городская среда.

От мусора и опавшей листвы очистили 
бульвар им. А.К. Веретено, сквер «Нефтеба-

В рамках месячника чистоты инициативные жители Кировского 
округа навели порядок более чем на 300 территориях

ГЕнЕРальная УбОРКа 
заВЕРшЕна

за», Городскую поляну, Аллею ветеранов. По-
мимо этого, активно велась работа по пре-
ображению архитектурного облика Омска: 
в надлежащий вид приводились прибор-
дюрные части основных транспортных ма-
гистралей, велась помывка и окраска ограж-
дений, остановочных павильонов.

«Субботник – это чудесная традиция, на-
глядно показывающая, как много мы можем 
добиться вместе, – прокомментировал глава 
администрации Кировского округа Алексей 
Наседкин. – Эти один-два часа – совсем не-
много для одного человека, но в масштабе 
целого города субботник дал заметные ре-
зультаты. От всей души благодарю граждан, 
откликнувшихся на призыв сделать наши 
улицы и парки чище!»

ПОлЕзная ИнИцИаТИВа
Напомним, что региональный конкурс-

ный отбор инициативных проектов граж-
дан проводится в Омской области с 2021 
года. На благоустройство в рамках иници-
ативного бюджетирования на 2024 год от 
некоммерческих организаций и инициа-
тивных горожан в администрацию округа 
поступило 26 заявлений.

Какие инициативные проекты получат 
поддержку из городского бюджета, станет 
известно в декабре. Подробную информа-
цию об отборе инициативных проектов мож-
но найти на сайте мэрии во вкладке «Ини-
циативные проекты».

пРизыв

здРаВСТВУЙ,  
ОСЕнь В СаПОГах

«День призывника – весенний и осен-
ний – традиционно является торжествен-
ным мероприятием в рамках призывной 
кампании, – рассказала начальник отдела 
по делам молодёжи, социальной полити-
ки, культуры и спорта администрации Ки-
ровского округа Надежа Кумердан. – А вот 
День в армии проходит в нашем округе толь-
ко второй раз. И возможность окунуться в 
будни воинской службы вызывает у ребят 
большой интерес. Надеемся, мероприятие 
станет ежегодным».

Безопасность

бЕРЕГИСь аВТОМОбИля!

Виктория Бурлаченко. – Это позволит нам 
проводить подобные мероприятия на по-
стоянной основе. Здесь ребята получают 
навыки поведения на дороге, усваивают 
правила, которые помогут им сохранить 
жизнь и здоровье».

Виктория Бурлаченко добавила, что на 
реализацию полезной инициативы из город-
ского бюджета выделено 80 тыс. рублей. С 
начала учебного года общественники уже 
провели профилактические акции в школах 
№ 67 и 97, где было задействовано более 200 
учеников первых и вторых классов.

Добавим: как показывает статистика, 
основными причинами ДТП по неосторож-
ности детей чаще всего становятся нару-
шение правил перехода проезжей части; 
неподчинение сигналам светофора; неожи-
данный выход из-за транспортного средства, 
деревьев; игра на проезжей части; неуме-
лое управление велосипедом.

Всего в ходе профилактических 
мероприятий активистами было вручено 

более 3000 тематических памяток

Осенняя призывная кампания 
продлится до 31 декабря

В месячнике чистоты приняли уча-
стие около 9500 жителей Левобе-
режья, вывезено более 258 куб. м 
мусора, очищено около 38,1 га га-
зонов.

ЦИфры

Кроме елочек, в микрорайоне 
Прибрежный высадят туи и рябину


